

zu TOP

Mainz, 25.02.2024

Anfrage 0489/2024 zur Sitzung am Fluoreszierende Fahrradwege (FDP)

In verschiedenen Städten in Deutschland und anderen Ländern sind in den letzten Jahren Teststrecken mit fluoreszierenden Fahrradwegen installiert worden. Dabei können Strecken, die mit einer speziellen Farbe präpariert worden sind, die Sonnenenergie tagsüber speichern und nachts in Form von fluoreszierendem Licht wieder abgeben. Dadurch ist auf diesen Strecken kein zusätzliches Licht erforderlich.

Wir fragen an:

1. Welche Erkenntnisse hat die Verwaltung zu den Erfahrungen anderer Städte mit fluoreszierenden Fahrradwegen?
2. Wie bewertet die Verwaltung die Lichtwirkung für den Radverkehr, für die Sicherheit aller am Verkehr Teilnehmenden und für die Umwelt?
3. Wie bewertet die Verwaltung die Kosten bei der Einrichtung und im Unterhalt im Vergleich zu anderen Beleuchtungskonzepten?
4. Inwieweit will die Verwaltung ein solches Konzept auch in Mainz umsetzen?
5. Welche Anforderungen müssten die entsprechenden Strecken erfüllen?

David Dietz
Fraktionsvorsitzender